
ゲスト

　　小　川　勇
たけ

　勝
かつ

 様（農業家）
臨時総会－副幹事及びガバナー組織準備委員会

　　 会 員 卓 話　　　小松崎　賢 会員

◎臨時総会
①　2011 ～ 2012 年度副幹
　事交代の件－髙萩会長エレ
　クト
　現在副幹事の船橋会員の奥様が
ご入院されており病状が思わしく

ないということで退会を申し出られました。しかし、
次年度幹事の予定でしたし、奉仕や新世代の活動に
大変熱心に参加されておりましたので慰留をお願い
し残って頂きました。ただ、副幹事のポストが空い
てしまいますので理事会で承認を頂いた冨澤藤利会
員に副幹事を依頼し了解を得たところです。宜しく
お願い致します。

②　2013 ～ 2014 年度ガバナー組織準備委
　員会の件－渡邉公平ガバナーノミニー
　4月 4日の理事会において 2013 ～ 2014 年度のホス
トクラブとしての役割と組織について話し合い、ガ
バナー組織準備委員会を立ち上げ皆様のご協力を得
たいと考えております。この件について理事会で承
認はされましたがこの場で会員の皆様のご承認を頂
きければ組織委員会で詳しい内容を決めたいと思い
ます。宜しくお願い致します。詳しくは地区幹事を
お引き受け頂いた鈴木修一郎会員よりご説明があり
ます。

③　今後のスケジュール－鈴木修一郎会員
　配付したプリントをご覧下さい。赤津年度と次年
度の髙萩年度の大体の予定表を作ってみました。赤
津年度は根本ガバナーと伊藤ガバナーエレクト、髙
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　			　　 鈴村　正人会報小
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第 2453 回　例		会　平成 24年 4月 25日 ( 水・曇 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

萩年度は伊藤ガバナーと渡邉公平ガバナーエレクト
が担当です。伊藤ガバナーエレクトは昨年 9月 22 日
にエレクト事務所を開設しております。本日 4月 25
日にガバナー年度組織準備委員会立ち上げを行い、6
月 6 日には地区協議会が開催されます。来年の地区
協議会は当クラブが仕切って運営を行います。とい
うことで地区組織を今年中に作りたいと考えており、
地区組織勿来クラブ内支援体制づくりを 6月中に完
了したいと考えております。
◎会長報告－赤津善宣会長
　改めまして皆さん、今日は。先程は臨時総会は慎
重審議ご協力を賜りありがとうございました。まず、
最初に本日のお客様をご紹介致します。添野町の持
農家で小川勇勝様です。以前に野生のきのこについ
て卓話を頂きました。大変ありがとうございました。
小川さんは現在磐城農業高校同窓会の会長であり、
インターアクトクラブとのかかわりもあります。今
日は観賞用に栽培しましたひまわりの種をクラブに
贈呈されます。それを、ミツバチプロジェクトへお
渡しして役立てて頂きます。後程小川さんから種蒔
きから採種までのお話を頂戴することになっており
ますので宜しくお願いします。それから 15 日の観桜
家族例会には多数のご参加を頂き感謝申し上げます。
親睦活動委員会の皆さん大変ご苦労様でした。また、
17 日には東京江戸川ロータリークラブとの親睦ゴル
フ大会が 30 名参加で行われ、天候にも恵まれ桜の花
を見ながらロータリーの友情で楽しくプレーが出来
交流を深めさせていただきました。そして、21 日に

ロータリーソング
－今月はロータリー雑誌月間です－

4つのテスト
　　生駒　祐健	会員

は第 33 回近隣地区ソフトテニス大会が北茨城市雨情
の里スポーツ広場テニスコートに於いて開催されま
した。この日は 1日中寒い日であり、私と後藤新世
代委員長、斉藤会員、関根会員、鈴木直前会長で開
会式並びに閉会式に参加致しました。日立市、高萩市、
北茨城市、いわき市それぞれの学生が日頃の練習成
果を発揮し、12 校で熱戦が繰り広げられ意識を高く
もとうとする選手が多く今後が楽しみです。私から
は以上です。

◎小川勇勝様よりヒマワリの種寄贈
　ご紹介頂きました
小川です。以前は野
生のキノコについて
卓話をさせて戴きま
した。御縁のある皆
様とまたお会いする

ことが出来非常に嬉しく思います。昨年 3月 11 日の
大震災の時に原発が事故をおこし石岡市まで避難致
しました。その避難先でお世話になった所では米を作
くることが出来ずヒマワリを蒔くことになりました。
蒔く種が無く困っていた所愛知県の農家から 30 キロ
程無償でわけてもらえ蒔くことが出来ました。今日
もってきた種も一度に蒔かずに 2週間あけて 3 回位
に分けて蒔くと長い間楽しむことが出来ます。磐農
さん、勿来ロータリークラブさん、近所の方数十人
に配りましたので勿来の町をヒマワリの花で一杯に
して勇気と希望を皆さんにもってもらいたいと願っ
ています。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・ヒマワリの種を袋に入れて皆さんのボックスに入れ
ておきましたので先程の小川さんのお話のように沢
山ヒマワリを咲かせて下さい。
・5月 13 日にスパリゾートハワイアンズで開催され
ますインターシティミーティングですが参加者 31
名となりました。
・次回の例会は 5月 2日でゴールデンウィークの中で
すので休会となります。次の例会は 5月 9日です。
・なこそ授産所さんの 1年のしおりを回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－川中副委員長
・小川勇勝様を歓迎して。児玉、川中、小松崎、嵐、鈴村、
濱沖、秋山、清水、押田、渡邉（國）、櫛田、渡辺
（勉）、鈴木（雅）、橋本、峯口、荒川（清）、荒川（義）、
川口各会員及び赤津会長、生駒副会長、山下幹事
・写真ありがとうございました。遠藤、鈴木（修）、
松崎、矢代、金成各会員及び渡邉公平ガバナーノミ

ニー
・先日東京江戸川ＲＣ親睦ゴルフ大会で優勝しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　斉藤会員
・いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で優勝しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　赤津会長
・昨日のいわき勿来ゴルフ愛好会に 1年振りに参加さ
せて頂きました。練習の成果も無くいつものブー
ビーメーカーでした。会員皆様にあたたかく迎えて
いただき感動しました。　　　　髙萩会長エレクト
・出席奨励賞ありがとうございました。　佐久間会員
・前回例会欠席ごめんなさい。　　　　　　斉藤会員
・本日早退ごめんなさい。　　　佐久間、小熊各会員

◇環境保全委員会－渡辺勉小委員長
　クローバーの種蒔きですが須賀の区長さんから須
賀地区も是非とお願いがあり現在 5月の予定で調整
中です。

◇親睦活動委員会－荒川義次小委員長
　15 日の観桜会は盛大に開催することが出来ました。
ご協力有り難う御座いました。地元いわきは満開で
したが、宮城はまだつぼみだったのが残念です。来
月の分区親善ゴルフ大会ですが 18 名の出席で優勝目
指して頑張って来たいと思います。

◎会員卓話－小松崎　賢会員
　電子記録債権（でんさい）とは、

●電子記録債権は、平成 20年 12 月
1 日に施工された「電子記録債権
法」の下に制度化された「資金
決済の効率化につながる新しい
決済手段」です。

●全銀協の電子記録債権「でんさい」は、電子債権記
録機関「でんさいネット」の記録原簿に、債権発生・
譲渡などの記録の発生を行うことで、その効力が
発生する金銭債権です。

●平成 24年 5月から全国の金融機関が、「でんさいネ
ット」のでんさいサービスを開始します。

「でんさい」＝新たな決済手段の登場

●「でんさいネット」では、支払企業が「でんさい」
を発生させたり、受取企業（債権者）が「でんさい」
を譲渡する場合、窓口金融機関を通じて記録請求
を行うことになります、（間接アクセス方式）

●窓口金融機関は、受託業務として、お客様から「で
んさいネット」を利用したい旨の申込を受けた場
合の「でんさいネット」が規程する利用者要件の
確認や申込受付や、お客様先による「でんさいネッ
ト」への各種記録請求処理の取次ぎ、当行取引先
が発生させた「でんさい」や保有する「でんさい」
の資金決済処理等を行います。


